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Агропредприятие «Бу-
нятино» – один из круп-
нейших российских сель-
хозпроизводителей. На 
рынке четверть века. В 
арсенале компании – 12 с 
половиной тысяч гекта-
ров посевных площадей 
в Дмитровском и Талдом-
ском округах Подмоско-
вья. С прошлого года ком-
пания активно осваивает 
сельхозугодья Клина.

 [ ИРИНА РУЧЬЕВА

ПРОСТОРНЫЕ 
КЛИНСКИЕ ПАШНИ    
Агрофирма «Бунятино» – 

топ-предприятие холдинга 
«Дмитровские овощи». Компа-
ния специализируется на вы-
ращивании плодоовощных 
культур в открытом грун-
те. Это ежегодно порядка ста 
тысяч тонн продукции. В ас-
сортименте весь, так называ-
емый, борщевой набор: кар-
тофель, морковь, лук, капуста 
плюс перец и салаты. Полный 
цикл производства: выращи-
вание, хранение, переработ-
ка, доставка. Агрохолдинг 
стремительно развивается. 
Интерес к клинским землям 
возник не случайно. 

«Клинский округ на про-
тяжении многих лет позици-
онируется, как территория 
благоприятная для произ-
водства сельхозпродукции, – 
считает глава г. о. Клин Алена 
Сокольская. – Наша земля ды-
шит, она живая. Для нас при-
ход холдинга «Дмитровские 
овощи», все что связано с мар-
кой Бунятино – это в первую 
очередь появление успеш-
ного хозяина с популярным 
брендом. Второе – гарантии 
устойчивого развития сель-
ского хозяйства в округе. Мы 
2 года шли к реализации это-
го проекта. Муниципальные 
земли выделены распоряже-
нием губернатора Москов-
ской области Андрея Воро-
бьёва в рамках программы 
«Сельское хозяйство Подмо-
сковья». 

мель введено в оборот и за-
сеяно сельхозкультурами, 
– рассказывает генеральный 
директор АО «Агрофирма 
«Бунятино» Сергей Щукин.  –  
Дальнейшая работа  – более 
сложная. Осталось 45% зем-
ли, которая требует опреде-
ленных усилий и затрат по 
вводу ее в оборот. Мы наде-
емся, что к августу этот про-
цесс завершим».  

250 ЕДИНИЦ 
АГРОТЕХНИКИ
Предприятие располагает 

мощной технической базой. 
Всего 250 единиц агроме-
ханизации. Сейчас 8 трак-
торов резво возделывают 
клинские пашни. Компания 

ежегодно наращивает 
складские мощности, 

сохраняя более 70% 
собственного уро-
жая, принимает 
участие в рекон-
струкции мелиора-
тивных сетей, уча-

ствует в программе 
ввода в оборот земель 

сельхозназначения. 
«Кроме того, мы зани-

маемся первичной перера-
боткой. Производим  по-
луфабрикаты и готовые к 
употреблению продукты, 
– продолжает гендиректор 
агрофирмы. – Это вареная 
столовая свекла, морковь, 
вареный картофель, очи-
щенный лук и салаты».

РАБОТА  
НА ПЕРСПЕКТИВУ
Агрофирма «Бунятино» 

активно участвует в импор-
тозамещении, высаживая 
на полях зерновые и карто-
фель отечественного проис-
хождения. Первые три года 
в клинских сельхозугодьях 
планируют выращивать 
именно эти культуры. В пер-
спективе в нашем округе по-
явится весь портфель овощ-
ной линейки агрохолдинга. 
Что неминуемо потребует 
увеличения посевных пло-
щадей.

1986 год. 
Создан совхоз 

«Бунятинский».  
Ключевые направления 

деятельности – 
производство  

и хранение  
овощей.

820 ГЕКТАРОВ  
В БИРЕВО
На сегодняшний день Бу-

нятино осваивает 820 гек-
таров клинских площадей в 
деревне Бирево. 310 из них за-

сеяно озимыми культурами, 
150 – картофелем. Остальная 
часть – в процессе рекульти-
вации.

«На текущий момент бо-
лее 55% привлеченных зе-

 справочно
Вакансии компании: 
–  главный технолог 

пищевого произ-
водства;

–  менеджер по про-
дажам;

–  оператор про-
изводственной 
линии;

–  водитель катего-
рии В, С;

–  менеджер по пер-
соналу;

– оператор ПК.

С местной властью 
наладились хорошие 
деловые отношения

Весенний день год 
кормит и прибыль 

приносит

Слагаемые 
успеха 
350 гектаров сельхозземель,  
не использовавшихся по назначению, 
теперь засеяли картофелем и пшеницей                                 
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До конца 2023-го в округ до-
ставят еще 14 ЛиАЗов. А это 
значит, что клинский авто-
парк обновится на 25%.

 [ АНАСТАСИЯ ГАЛКИНА

ДОСТОЙНАЯ СМЕНА 
«Лучшие машины – новые». Так 

говорил знаменитый автопро-
мышленник Генри Форд. А дирек-
тор филиала МАП № 8 Алексей Го-
лован применяет цитату к своему 
предприятию. По поручению гу-
бернатора Московской области в 
городской округ Клин в этом году 
поступают современные комфор-
табельные автобусы. Очередная 
партия насчитывает 10 машин. 5 
уже вышли в рейсы, остальные 
только поставили на учет.

– Автобусы оснащены системой 
навигации, системой книлинга, то 
есть кузов опускается для посад-
ки маломобильных граждан, так-
же есть аппарель и специальные 
места для незрячих людей с соба-
ками, – рассказал директор фи-
лиала МАП № 8 г. Химки Алексей 
Голован. 

А еще в салонах есть системы 
пожаротушения и видеонаблю-
дения, кондиционеры и даже 
USB-разъемы. Подумали разра-
ботчики и о водителях. В ЛиАЗах 
электроника берет на себя практи-
чески все функции. Шоферу оста-

ется только контролировать ситу-
ацию на дороге.

Сейчас штат водителей в авто-
колонне практически полностью 
укомплектован. А средняя зар-
плата составляет порядка 60 000 
рублей.

В этом году в Клин доставили 
уже 37 новых автобусов из 51. По 
поручению губернатора Подмо-
сковья Андрея Воробьёва до конца 
2023 г. в регионе на маршруты вы-
йдут порядка 1,3 тыс. новых транс-
портных средств. 

РАБОТА ОБЩЕСТВЕННОГО 
ТРАНСПОРТА –  
НА КОНТРОЛЕ 
Ежедневно автобусами в Мо-

сковской области пользуются свы-
ше 2,5 млн человек. На маршруты 
выходят порядка 8 тысяч машин. 
А потому вопрос содержания и ре-
гулярного движения общественно-
го транспорта – в приоритете.

– Мы привлекаем муниципали-
теты для контроля за обществен-

ным транспортом. Проводим со-
вместные мероприятия. На дан-
ный момент у нас увеличились по-
казатели по выпуску автобусов до 
95% и выполнение рейсов до 85%, 
– отметила заместитель председа-
теля правительства Московской 
области Анна Кротова. 

Так, например, в регионе запу-
стили акцию «Чистый автобус». 
Только за два дня комиссия про-
верила более трех тысяч машин 
и зафиксировала более двухсот 
нарушений.

– С учетом того, что автобусы 
отправляются в рейсы в 5-6 часов 
утра, мы проводили проверки в 3 
часа ночи, что позволило водите-
лям возвращаться на мойку и во-
время выходить в рейсы, – пояс-
нила Анна Кротова. 

Также стало известно, что в Мо-
сковской области будут штрафо-
вать на 5000 рублей водителей за 
получение наличных средств от 
пассажиров. Сейчас жители опла-
чивают проезд только картами. 

Клинчане отказались пу-
скать специалистов газовой 
службы для проверки оборудо-
вания. И оказались в суде. 

Городской прокуратурой в 
Клину к злостным нарушите-
лям принимаются меры от-
ветственности, в том числе 
инициируются в суде граж-
данские дела о понуждении 
к допуску в жилые помеще-
ния специализированных ор-
ганизаций. Четыре иска уже 
удовлетворены. Еще несколь-
ко пока находятся в стадии 
рассмотрения. 

В Подмосковье  идет  «первая волна» ямочного 
ремонта. Она захватывает те ямы, которые циф-
ровали осенью. В рамках этого этапа до 30 июня 
муниципалитетам необходимо восстановить бо-
лее 353 тысяч квадратных метров асфальта. 

– В рамках второго этапа будут ликвидиро-
вать ямы, которые мы оцифровали после зимы 
для того, чтобы за сезон точно устранить все 
проблемы, которые существуют на объектах 
благоустройства, – отметила руководитель Глав-
ного управления содержания территорий в ран-
ге министра Светлана Аипова.

Городской округ Клин вошел в число лучших 
муниципалитетов Московской области по вы-

полнению ямочного ремонта в рамках «первой 
волны». 

– Продолжим эту работу уже по ликвидации 
ям, выявленных после окончания зимнего сезо-
на. Делать ямочный ремонт дорожного покры-
тия планируем преимущественно «картами», 
как одним из наиболее эффективных способов 
ремонта дорожного полотна, – рассказала глава 
г. о. Клин Алёна Сокольская. 

Ранее губернатор Московской области Андрей 
Воробьёв поручил обращать особое внимание 
ликвидации ям на дорогах, чтобы поднять  уро-
вень безопасности движения. 
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ЗАКОН И ПОРЯДОК ]

СОБСТВЕННИКИ КВАРТИР ПОПАЛИ ПОД СУД ИЗ-ЗА ОТКАЗА В ПРОВЕРКЕ ГАЗА

ИНФРАСТРУКТУРА ]

В ОКРУГЕ ПРОДОЛЖАЮТСЯ 
РАБОТЫ ПО ЯМОЧНОМУ 
РЕМОНТУ

Четверть парка 
автобусов 

обновилась

Г. о. Клин –  
в числе лидеров 

по устранению 
дефектов на дорогах 

Лучшие машины – новые 

Проверки оборудования 
– вопрос безопасности и,  
в конечном счёте, жизни
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С 1 января 2024 года в Подмо-
сковье усилят контроль за об-
служиванием газового обору-
дования в жилых домах. В на-
стоящий момент идет большая 
подготовка по поручению губер-
натора Московской области Ан-
дрея Воробьёва. 

С 2017 по 2023 годы в Мо-
сковской области произошло 
19 взрывов бытового газа. По 
статистике, более чем в поло-

вине случаев в ЧП были вино-
ваты жильцы. Они проводили 
самостоятельный ремонт обору-
дования, проносили в квартиру 
газовые баллоны или пытались 
снять заглушки, установленные 
за долги. Если выяснится, что 
собственники препятствовали 
газовщикам делать свою рабо-
ту, то отвечать за причиненный 
ущерб придётся им самим. 

•ТЕКСТ: ТАТЬЯНА БАУЭР 

ТРАНСПОРТ ] С начала года по 
поручению губернатора Андрея 
Воробьёва в округ поступили  
37 комфортабельных автобусов
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ОТ СКЛАДОВ –  
К УВЕЛИЧЕНИЮ 
ПРОИЗВОДСТВА
Раньше предприятие разме-

щалось на пяти тысячах ква-
дратных метров. На террито-
рии располагались стеллажи с 
компонентами для производ-
ства оконных и фасадных си-
стем. В этом же помещении 
производили скатку профи-
ля, изготавливали конструк-
ции для финальной отдел-
ки, монтировали уже гото-
вые конструкции. В этом году 
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ИНДУСТРИАЛЬНЫХ

ПАРКОВ
начнут работать  

до конца года
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По желанию жителей по-
селение включили в губер-
наторскую программу «Доро-
ги Подмосковья».  Работы по 
благоустройству поселковых 
«транспортных артерий» уже 
стартовали.

Подготовительный этап до-
рожных работ практически за-
вершен. Подрядчику предстоит 
привести в нормативное состо-
яние 12 отрезков деревенской 
дороги. 8 тысяч квадратных ме-
тров заасфальтируют, 11 тысяч 
–  засыпят щебнем. На объек-
те несколько единиц тяжелой 
техники, завезены материалы 
для дорожного покрытия. По 
словам начальника отдела до-
рог МКУ «Служба благоустрой-
ства» Дмитрия Волкова, подряд-
чик ИП «Мхиян» к работам уже 
приступил. На данный момент 
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Сейчас Подмосковье 
занимает второе место в 
Российской Федерации 
по количеству субъектов 
малого и среднего пред-
принимательства. Условия 
для комфортного ведения 
бизнеса созданы на тер-
ритории индустриальных 
парков. Зоны для разме-
щения новых производств 
обеспечены энергоноси-
телями, инфраструктурой 
и всеми  необходимыми 
административно-право-
выми условиями.

 [ ТАТЬЯНА БАУЭР

ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ 
ПАРКИ –  
ДЛЯ ПОМОЩИ 
ПРЕДПРИЯТИЯМ
В последнее время инду-

стриальные парки активно 
развиваются в Подмосковье. 
До конца года в регионе за-
работают еще четыре произ-
водственные площадки. Ми-
нистерство инвестиций, про-
мышленности и науки Мо-
сковской области оказывает 
содействие паркам в получе-
нии аккредитации. Теперь 
площадки могут претендо-
вать на субсидии в части воз-
мещения затрат на создание 
инженерной инфраструкту-
ры.  Индустриальные парки 
представлены и на террито-
рии городского округа Клин. 
Производственный комплекс 
«КлинАвтотранс» функциони-
рует в округе с 2006 года. Ре-
гулярно в его составе появля-
ются новые резиденты. А уже 
действующие – расширяют 
свои площади. Так случилось 
и с предприятием «Reynaers 
Aluminium Rus». 

выполнено устройство песча-
но-постилочного слоя, где в по-
следствии будет уложено щебе-
ночное основание.

Помимо дорожных работ в 
поселении идет реализация 
президентской программы по 
социальной газификации до-
мовладений. Всех, кто изъявил 
желание в ней участвовать, 
подключат к газовой трубе уже 
в этом году.

– В деревне 200 домов, – рас-
сказывает уполномоченный 
представитель главы г. о. Клин 
по Давыдковскому территори-
альному округу Наталья Ми-
тина. – В планах подключить 
40 домовладений. Но все, кто 
только собирается подавать за-
явки, также смогут принять 
участие в программе.

Преобразования долго-
жданные и крайне востребо-

ванные. Тем не менее, жите-
ли волнуются, смогут ли га-
зовщики выполнить свои 
задачи без ущерба для но-
вого дорожного покрытия. 
Ведь завершить строитель-
ство транспортного полот-
на подрядчик планирует до 5 
июня, а подключение к систе-
ме газоснабжения – процесс 
долгосрочный.

Участники выездного со-
вещания с представителями 
муниципалитета, «Мособлга-
за» и подрядной организации 
обсудили сложившуюся си-
туацию и нашли компромис-
сы для газовой и дорожно-ре-
монтной служб. Елинцы могут 
не беспокоиться. Газ проведут 
в дома, и дороги в результате 
этого не пострадают.

•ТЕКСТ: ИРИНА РУЧЬЕВА

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ ]

В ДЕРЕВНЕ ЕЛИНО 
ОТРЕМОНТИРУЮТ ДОРОГИ  
ПО ИТОГАМ ГОЛОСОВАНИЯ  
НА «ДОБРОДЕЛЕ» 

Путь к хорошим 
дорогам лежит 

через... Интернет

Индустриальные  
парки –  

это ещё и новые 
высокооплачиваемые 

рабочие места

ваем конструкции для строи-
тельных компаний, – пояснил 
директор по логистике Павел 
Костин.

НАРАСТИЛИ ОБЪЕМЫ
Компания обосновалась в 

Клину больше 10 лет назад. За 
это время предприятие нара-
стило и объемы продаж. Уда-
лось пережить пандемию в 
2020-м, а в 2022-м и санкцион-
ные ограничения. Несколько 
лет назад компания создала 
алюмодеревянную оконную 
систему. Принцип инженер-
ной разработки заключает-
ся в том, что  на металличе-
ский каркас изделий крепят-
ся деревянные накладки. И 
если понадобится другая фак-
тура древесины, то ее легко 
заменить.  

В настоящий момент на 
предприятии трудятся поряд-
ка 100 человек. В основном, 
жители городского округа 
Клин. Руководство планирует 
увеличить штат. – Мы расши-
ряем состав именно производ-
ственных кадров, а не офис-
ных. Это контролеры ОТК, 
операторы производственных 
линий, сотрудники склада и 
кладовщики, операторы стан-
ков с ЧПУ. Если нет опыта ра-
боты, то мы готовы обучить 
всем необходимым навыкам. 
Главное – желание, – расска-
зал операционный директор 
компании Алексей Муратов. 

часть важного производствен-
ного процесса переместилась 
в соседнее здание.

– Нам приятно отметить, 
что наше производство в по-
следние годы планомерно раз-
вивается и растет. В какой-то 
момент стало понятно, что за-
нимаемых площадей не хва-
тает. Поэтому мы решили ос-
воить дополнительные терри-
тории. Теперь в помещении 
по соседству располагается 
цикл производственной об-
работки, где мы изготавли-

Акцент  –  
на развитие 

экономики
БИЗНЕС ] По поручению 

губернатора Московской 
области Андрея 

Воробьёва, содействие 
предпринимательской 

инициативе стало 
ключевым  

направлением
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Продукция – 
высокотехнологичная 

и востребована  
на рынке
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Старшеклассники из пун-
кта временного разме-
щения «Звонкие голоса» 
тоже заканчивают учебу 
в  школах. Бизнесмены 
накануне мероприятий 
передали для ребят ком-
плекты для торжествен-
ных случаев.

 [ ТАТЬЯНА БАУЭР 

АДРЕСНАЯ ПОМОЩЬ 
Меценаты оказали адрес-

ную помощь ребятам из ПВР 
«Звонкие голоса». Старше-
классники не остались без за-
ботливого участия взрослых 
даже вдали от дома. Клинские 
фермеры приобрели для уче-
ников 9-х и 11-х классов оде-
жду и обувь при содействии 
администрации городского 
округа. Каждый наряд подби-
рался с учетом размеров и ин-
дивидуальных пожеланий.

– Мы от всей души спешим 
поздравить ребят. Хотим по-
желать старшеклассникам, 
чтобы они твердо и уверен-
но шли к своей мечте и обя-
зательно верили, что она осу-
ществится. Наши предприни-
матели приготовили подарки, 
чтобы торжественные линей-
ки стали более красочными и 
насыщенными, – поделилась 
начальник отдела сельскохо-
зяйственного развития адми-
нистрации г. о. Клин Светла-
на Потапова.

ГЛАВНОЕ – ЧУВСТВО 
КОМФОРТА
Ребята долго готовились 

к торжественному меропри-

ятию, репетировали танце-
вальные номера и сольные 
выступления. А наряды от 
меценатов помогли им чув-
ствовать себя комфортно на 
празднике.

– Я приехала в Клин полго-
да назад. Нас прекрасно при-
няли в школе. Учителя добрые 
и заботливые. Они помогают 
нам подтягиваться по всем 
предметам, наверстывать упу-
щенные знания. Ведь несколь-
ко лет мы практически не 
учились. Хотим передать сло-
ва благодарности всем, кто по-

могает нам, – рассказала жи-
тельница Донецкой республи-
ки Дарья.

К ЛЕТУ  – ГОТОВЫ!
Чуть раньше дети из пун-

кта временного размещения 
побывали в гостях у главы го-
родского округа. Алена Со-
кольская передала ребятам 
подарки от меценатов из Дми-
трова. Спортивные костюмы, 
футболки и кроссовки при-
шлись как раз кстати. Ребята 
активно проведут летний се-
зон. Юные жители Донецкой 

и Луганской республик при-
мут участие в оздоровитель-
ной кампании. На террито-
рии ПВР организуют полно-
ценные лагерные смены.

Напомним, в Подмосковье 
по поручению губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьёва созданы специаль-
ные центры, куда можно пе-
редать помощь для детей Дон-
басса. На территории региона 
работают 122 волонтерских 
пункта. Адреса и список необ-
ходимых товаров размещены 
на сайте: volontermo.ru.

4 ПАНОРАМА
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ПРАЗДНИК ПО ФОРМЕ ] 

ДЕНЬ ПОГРАНИЧНИКА ОТМЕТИЛИ  
В ПАРКЕ «СЕСТРОРЕЦКИЙ»

Мероприятия прошли в 
минувшие выходные. Акти-
вистов ветеранской органи-
зации погранвойск награди-
ли благодарственными пись-
мами и нагрудными знака-
ми. В рамках празднования 
состоялось торжественное 
открытие памятной стелы, 
которая установлена в нача-
ле «Аллеи пограничников».

«Аллея пограничников» 
вдоль реки Сестра с полусот-
нями каштанов заложена 5 
лет назад. Ко дню 105-й го-
довщины образования по-
гранвойск здесь высадили 
еще 15 молодых деревьев. 
Ветеранов-пограничников 
поздравила глава г. о. Клин 
Алена Сокольская. 

– По сложившейся доброй 
традиции, на «Аллее погра-
ничников» мы ежегодно вы-
саживаем каштаны, как дань 
памяти и благодарности тем, 
кто всегда на передовой. Кто 
неизменно на протяжении 
многих лет стоит на защите 
рубежей нашей Родины. 

Тематическое пространство, 
посвященное пограничной 
службе, теперь довершает па-
мятный знак, торжественное 
открытие которого приурочи-
ли к празднику. Акцент на не-
обходимости такой работы де-
лает и губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв. 

– Наши ветераны актив-
но посещают школы окру-
га. Мы проводим уроки «Бес-
смертный полк», – рассказал 

командир общественной ор-
ганизации «Ветераны погра-
ничных войск России» г. о. 
Клин Владимир Лебедев. – За 
последние полгода участни-
ки движения побывали в 20 
учебных заведениях.

 В этом году организация 
отмечает первый малень-

кий юбилей – 5 лет со дня ос-
нования. За особый вклад в 
работу по патриотическому 
воспитанию молодежи акти-
висты общественной орга-
низации удостоились благо-
дарственных писем и нагруд-
ных знаков. 

•ТЕКСТ: ИРИНА РУЧЬЕВА 

Традиционный 
каштан дополнил 

«Аллею 
пограничников»

В любой жизненной 
ситуации барышни  

от шикарных нарядов 
не откажутся

СВОих НЕ БРОСАЕМ! ] Клинские предприниматели 
подарили платья и костюмы для выпускных 
балов подросткам из Донбасса

При полном наряде 

СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ!]  
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ 
Г. О. КЛИН 
ПОЙТИ 
СЛУЖИТЬ  
ПО КОНТРАКТУ 
СТАЛО ПРОЩЕ

В Балашихе в конце апре-
ля  открылся областной  
центр, где принимают же-
лающих из всех регионов 
страны.  Здесь можно полу-
чить сервис по всем стан-
дартам — не надо ходить 
несколько раз, собирать 
справки и записываться 
заранее.

Клинчане, которые уже 
пожелали подписать кон-
тракт о прохождении воен-
ной службы, заявили о том, 
что приняли такое решение 
в связи с необходимостью 
защищать Родину.

Московский областной 
пункт отбора на военную 
службу по контракту ра-
ботает по принципу МФЦ. 
Здесь кандидаты могут 
оформить сразу все доку-
менты. А еще – пройти мед-
комиссию, получить экипи-
ровку, проконсультировать-
ся с юристом, нотариусом 
или сотрудниками банков.

Напомним, ранее губер-
натор Подмосковья Андрей 
Воробьёв сообщил, что вну-
три есть все удобства.

– Сюда приглашаем тех, 
кто готов защищать нашу 
страну, хочет внести вклад 
в победу, готов заключить 
контракт и отправиться на 
СВО. Обратиться в пункт 
может любой желающий 
из всех регионов страны, – 
отметил Андрей Воробьёв.

Подробную информацию 
о службе по контракту мож-
но узнать по телефону горя-
чей линии: 8 (495) 990-77-77, 
на сайте и в Telegram-боте. 
Также можно написать на 
электронную почту: info@
kontraktmo.ru.

Единовременная выплата 
– 600 тыс. руб. Ежемесячная 
выплата –  204 тыс. руб.

Контактный телефон во-
енного комиссариата по 
городскому округу Клин:   
+7 (496) 245-80-19

Также можно записаться 
по единому телефону горя-
чей линии: 117.

•ТЕКСТ: ТАТЬЯНА БАУЭР 
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Слабослыщащий клинча-
нин Данила Фролов побла-
годарил за ключи от новой 
квартиры языком жестов. 

В городском округе Клин 
реализуют федеральную 
программу по предостав-
лению жилья детям, остав-
шимся без попечения роди-
телей. Данила Фролов – кра-
савец, мастер на все руки и 
очень добрый человек. Есть 
всего лишь крошечное «но». 
Молодой человек с детства 
практически не слышит. Из-
за обстоятельств парня вос-
питали в приемной семье. 
А на днях  Данила получил 

собственные квадратные ме-
тры в поселке Зубово. 

В квартире выполнен до-
бротный ремонт. В ванной 
комнате – современная сан-
техника, на кухне – встроен-
ный гарнитур. По всей квар-
тире – новая проводка. Пра-
вительство Московской об-
ласти предъявляет жесткие 
требования к предоставля-
емому жилью. Данила Фро-
лов не может выразить свои 
чувства. Слова восхищения 
и благодарности передает 
через отца с помощью язы-
ка жестов. У молодого чело-
века еще с рождения про-
блемы со слухом.

– Данила очень доволен 
квартирой. Ему все нравит-
ся. К сожалению, он этого 
сказать вам не может. Мы 
разговариваем жестами, 
–  пояснил приемный отец 
Юрий Зайцев. 

Молодой человек с 10 лет 
помогает приемному отцу 
по хозяйству и уже освоил 
столярное дело. Сразу после 
торжественного вручения 
ключей он вооружился ру-
леткой. Всю мебель в квар-
тиру Данила планирует сде-
лать своими руками. Только 
с занавесками поможет при-
емная мама.  

Молодой человек на по-
роге самостоятельной жиз-
ни. Впереди – экзамены, вы-
пускной, вручение аттеста-
та. Но первым делом надо 
решить бытовые вопросы. 
Для начала необходимо за-
регистрироваться в новом 
жилье, предоставить дан-
ные в МосОблЕИРЦ и вовре-
мя оплачивать коммуналь-
ные счета. В итоге, через 
пять лет молодой человек 
сможет оформить квартиру 
в собственность.

В этом году по федераль-
ной программе счастливы-
ми обладателями собствен-
ных квадратных метров ста-
нут свыше 20 клинчан. Трем 
сиротам уже вручили клю-
чи от квартир. Еще 4 чело-
века воспользовались но-
вой мерой поддержки и по-
лучили сертификаты. По ус-
ловиям новой программы, 
на средства из федерально-
го бюджета можно приобре-
сти жилье в любом округе 
Подмосковья. 

•ТЕКСТ: ТАТЬЯНА БАУЭР

Звенит последний 
звонок

На протяжении семи лет праздник 
проходит в формате open-air. Впере-
ди у ребят – новые свершения, удачи 
и достижения. Но для начала необхо-
димо показать хорошие результаты на 
ЕГЭ. Для этого приложены все усилия 
со стороны педагогов и учеников, за-
верили в министерстве образования 
Московской области.  На следующий 
день после общегородского праздни-
ка ребята уже сдавали итоговые эк-
замены по географии, литературе и 
химии.

– Я хочу вас поздравить, пожелать 
успехов. У кого-то последний звонок 
уже прозвенел, у кого-то – совсем ско-
ро. Вам предстоят экзамены, это всегда 
переживания. Поэтому я хочу, чтобы 
вы успешно прошли их, уверен, что все 
ваши мечты будут реализованы, – так 
напутствовал выпускников губернатор 
Московской области Андрей Воробьёв. 

В Подмосковье в этом году более 32 
тысяч одиннадцатиклассников и еще 
около 85 тысяч ребят заканчивают 9-й 
класс.

•ТЕКСТ: ТАТЬЯНА БАУЭР  

ДОСТУПНАЯ СРЕДА ]

НОВЫЙ ЖИЗНЕННЫЙ ЭТАП

ПРАЗДНИК ]

СЕСТРОРЕЦКИЙ ПАРК СТАЛ ЦЕНТРАЛЬНОЙ 
ПЛОЩАДКОЙ ОКРУЖНОГО «ПОСЛЕДНЕГО ЗВОНКА» 

Алёна 
СОКОЛЬСКАЯ, 
глава городского 
округа Клин:

 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

– ПОЗДРАВЛЯЕМ НА-
ШИХ ШКОЛЬНИКОВ, 
ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ И 
РОДИТЕЛЕЙ С ЯРКИМ И 
ВОЛНУЮЩИМ СОБЫТИ-
ЕМ – ДНЕМ ПОСЛЕДНЕ-
ГО ЗВОНКА! С началом 
нового этапа – стартом 
во взрослую жизнь. Же-
лаем юношам и девуш-
кам подольше сохранять 
непосредственность 
отношений, искренность 
чувств, открытость миру 
и веру в чудеса!  

Ф
О

ТО
: П

Р
ЕС

С-
СЛ

УЖ
Б

А
 А

Д
М

И
Н

И
СТ

РА
Ц

И
И

 Г
. О

. К
Л

И
Н

Портал создали в рамках 
эксперимента по внедре-
нию цифровой образова-
тельной среды. Сейчас 
в системе более 6 млн 
учебных и методических 
материалов, полезных как 
для учеников, так и для 
педагогов. 

 [ АНАСТАСИЯ ГАЛКИНА

ВЫЯВЛЯЕМ ТАЛАНТЫ, 
ПОВЫШАЕМ 
МАСТЕРСТВО
Миллион учеников, 52 ты-

сячи педагогов и более тыся-
чи школ. Каждое учебное заве-
дение Подмосковья готовится 
к подключению к цифровой 
платформе «Моя школа». В си-
стеме уже 6 миллионов учеб-
ных и методических материа-
лов, видеоуроки для подготов-
ки к ЕГЭ, электронные жур-
нал и дневник. 

«Платформа «Моя школа» 
позволяет выявлять талан-
ты у наших детей, а педагогу, 
если необходимо, повысить 
свое мастерство. Эта универ-
сальная система позволяет ре-
бятам улучшить свои знания 

в разных отраслях, качествен-
но подготовиться к ЕГЭ, а зна-
чит, поступить в хороший вуз, 
иметь хорошие перспективы. 
Я очень надеюсь, что и в сель-
ской школе, и в городской мы 
дадим качественное и очень 
хорошее образование», – от-
метил губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв. 

ИЗ «ШКОЛЬНОГО 
ПОРТАЛА» –  
В «МОЮ ШКОЛУ» 
В системе также доступны 

автоподбор материалов, за-
пись на родительский кон-
троль питания, онлайн зачис-
ление в учреждение, персо-
нальные и групповые кана-
лы связи. В Москве цифровая 
платформа уже доказала свою 
эффективность. Теперь оче-
редь за регионом. Кстати, для 

удобства учеников и педаго-
гов часть элементов «Школь-
ного портала» внедрят в систе-
му «Моя школа».

«Мы начали подготовитель-
ную работу во всех 15 учебных 
организациях. Все смогут пол-
ноценно пользоваться систе-
мой для того, чтобы получить 
качественный результат. То 
есть главная задача – это воз-
можность ребенка и родите-
ля улучшить результат и по-
высить качество образова-
ния», – рассказала начальник 
управления образования ад-
министрации г. о. Клин Елена 
Завальнюк.

В Подмосковье с «Моей шко-
лой» в пилотном режиме уже 
знакомятся порядка 60 учеб-
ных заведений. К 1 сентября 
к платформе подключат все 
школы региона.
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ОБРАЗОВАНИЕ ] С начала следующего 
учебного года городской круг Клин 
присоединится к инновационной 
информационной системе 

«Моя школа» 
знает всё  

Живое общение 
учителя и учеников 

теперь дополнено 
информационными 

мощностями портала
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Жители  микрорайона обратились в окруж-
ную администрацию с просьбой благоустро-
ить зону общественного пространства. Опреде-
лились и с участком. Это муниципальная зем-
ля, примыкающая к Ломоносовскому проезду, 
9 и Молодежному проезду, 10. Рабочая группа 
на месте обсудила  планы по созданию досуго-
вой зоны для поселка.

Площадь порядка гектара планируют превра-
тить в образцовую зону отдыха. Тут обустроят 
спортивно-развлекательные объекты, пешеход-
ные дорожки и освещение для комфортного и 
безопасного отдыха местных жителей. Как ак-
тивного, так и спокойного.

– Наши архитекторы и дизайнеры разраба-
тывали размещение здесь спортивного ядра, 
– поделилась планами глава г. о. Клин Алёна 
Сокольская.

Сейчас территория запущена - незаконные по-
стройки, бытовые и строительные отходы, бро-
шенные автомобили. Поэтому на первых порах 
предстоит ликвидировать «самозахват» и вывез-
ти мусор.  Следующий этап - выравнивание тер-
ритории и борьба с порослями. 

Сегодня благоустройство досуговой зоны толь-
ко в стадии разработки. Предстоит серьезная ра-
бота по составлению проектной документации 
с учетом пожеланий всех жителей поселка. По-
мимо спортивных локаций, здесь организуют 
детские игровые площадки и зоны для выгула 
и тренировки собак. Также запланировано мас-
штабное ландшафтное озеленение участка. Про-
ект реализуют по программе «Формирование со-
временной комфортной городской среды». 
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Здесь будет зона 
отдыха, а не вот 
это вот всё

•ТЕКСТ: ИРИНА РУЧЬЕВА

НАЗАД К ПРИРОДЕ ]

В ПАРКЕ «СЕСТРОРЕЦКИЙ» ВТОРОЙ ГОД ПОДРЯД  
ПОСАДИЛИ ГРЯДКИ НА «ОБЩЕСТВЕННОМ ОГОРОДЕ»

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ ]

Почувствовать себя настоящим 
земледльцем теперь может любой. 
На эко-острове в Сестрорецком пар-
ке уже снова развернулся уникаль-
ный проект. 

Год назад Клин стал пилотным 
округом для «Общественного ого-
рода».  Идея прижилась. Этой вес-
ной на мини-дачу в «Сестрорецкий»  

уже прибыли садоводы-любители 
из других городов, где такого новше-
ства пока нет. Специальные клум-
бы уже заполнили рассадой, за ко-
торой будут ухаживать и она обяза-
тельно порадует своих владельцев. 
Свежеиспеченные огородники с не-
терпением ждут плоды своего тру-
да.  «Общественный огород» - проект 
министерства культуры и туризма 

Московской области. А идею в пра-
вительство подали жители Сергие-
ва Посада. Кстати,  по воскресеньям 
на территории эко-острова в парке 
«Сестрорецкий» будут проходить лек-
ции о растениях и правилах ухода за 
ними. Следите за афишами группы 
«Клинпарки» в  социальных сетях!

•ТЕКСТ: ТАТЬЯНА КИСЕЛЕВА

Протяженность участка –  
1,5 км. Рабочие обустраива-
ют удобную для пешеходов 
территорию, прокладывают 
велодорожку вдоль нечетной 
стороны улицы, оборудуют 
современную систему улич-
ного освещения.

 [ АНАСТАСИЯ ГАЛКИНА

МАЛЫЕ ГОРОДА –  
БОЛЬШИЕ 
ПРЕОБРАЗОВАНИЯ 
Клумбы, малые архитектурные 

формы, качели, смотровая пло-
щадка, игровая зона для детей, 
сцена. Улицу Чайковского теперь 
не узнать. Территорию в про-
шлом году преобразили благода-
ря активному участию клинчан в 
конкурсе по благоустройству. Но-
вое общественное пространство 
уже пользуется популярностью у 
клинчан и гостей города. 

Теперь пришло время для вто-
рого этапа благоустройства. На 
участке, протяженностью 1,5 км, 
меняют тротуарное покрытие и 
систему освещения, обустраива-
ют велодорожки. 

– Обновленная пешеходная 
зона станет единым прогулоч-
ным пространством вместе с зо-
ной отдыха вдоль Демьяновского 
проезда и стадиона „Строитель“, 
которую мы благоустроили ра-
нее благодаря победе во Всерос-
сийском конкурсе малых горо-
дов и исторических поселений, 
– отметил министр благоустрой-
ства Московской области Миха-
ил Хайкин. 

ПУТЬ КОРОЧЕ?  
НАМ –  УДОБНО!
А в пойме реки Сестры поя-

вится зона отдыха с деревянным 
настилом, площадка с беседкой 
и пирс. Также над старой плоти-
ной построят велопешеходный 
переход.

Работы стартовали в апреле и 
продлятся до сентября. 

Преображение улицы Чайков-
ского контролируют сотрудни-
ки администрации г. о. Клин. На 
днях на месте провели выездное 
совещание. Участники прошли 

по всему маршруту, который 
включает улицу Чайковского от 
пересечения с Ленинградским 
шоссе до Советской площади.

Пока благоустройство терри-
тории не завершено, необходи-
мо сразу устранять непригляд-
ные мелочи: убирать «паутину» 
из электропроводов, опиливать 
аварийные деревья, содержать 
в чистоте прилегающие к основ-
ным дорожкам участки. На при-
легающей территории, которая 
находится в зоне ответствен-
ности муниципалитета, поря-
док наведут специалисты МБУ 
«Клинское городское хозяйство».

А подрядчик в ближайшее 
время должен устранить свои 
недочеты: закрепить ливневую 
канализацию, нанести допол-
нительную разметку на велодо-
рожку, вывезти строительный 
мусор.  

И ЭТО – НЕ ВСЁ!
Проект благоустройства ули-

цы Чайковского предполагает 3 
этапа. Реализация последнего за-
висела от активности жителей 
в голосовании по отбору обще-
ственных территорий для благоу-
стройства в 2024 году. Оно прово-
дилось по нацпроекту «Жилье и 
городская среда», инициирован-
ному президентом. Завершилось 
голосование 31 мая. Осталось до-
ждаться результатов. В случае по-
беды благоустройство коснется 
улицы Папивина. Ее расширят за 
счет смотровых площадок и тер-
рас, выложат брусчатку вплоть до 
Успенского храма. В комплексе с 
улицей Папивина благоустроят и 
Советскую площадь. Здесь тоже 
обновят пешеходные дорожки, 
заменят опоры освещения, уста-
новят новые скамейки и прове-
дут озеленение.

Многие идеи 
приходят прямо 

на местеВ ПОСЁЛКЕ 31 ОКТЯБРЯ 
БЛАГОУСТРОЯТ ЗОНУ 
ОТДЫХА 

НАШ ВЫБОР ] Клинчане 
проголосовали за благоустройство 
улицы Чайковского и теперь 
видят, как меняется здесь 
каждый метр 

Вполне городская 
молодёжь 

переквали - 
фицировалась  

в растениеводов

Ты узнаешь  
её из тысячи
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только за вывоз серого бака. А 
вот это всё вторичное сырьё  
– это прибыль для региональ-
ного оператора. И в законе не 
прописана регулярность выво-
за синих контейнеров. Их не-
обходимо вывозить по мере 
наполняемости.  

Руководитель территориаль-
ных подразделений «Сол-
нечногорск» и «Клин» реги-
онального оператора ООО 
«ЭкоПромСервис» Юлия 
Быкова:

 – Все площадки оцифрова-
ны, все вывозы оцифрованы 
и в ежедневном режиме наши 
специалисты мониторят пло-
щадки, в том числе, на запол-
няемость баков. 

Мы в постоянном режи-
ме работаем, добавляем си-
ние контейнеры и меняем 
графики. 

– Отдельная история – контей-
нерные площадки в сельских 
поселениях. Все они сейчас 
приведены к единому стандар-
ту, но особенно вдоль дорог, у 
баков часто возникают навалы 
строительного мусора. Как 
решается этот вопрос?  

Директор МБУ «Чистый го-
род» Григорий Рыжичкин:

 – Облик контейнерных пло-
щадок именно в сельской мест-
ности изменился. И на мой 
взгляд, изменился не в лучшую 
сторону. Строительные отходы, 
они на каждой площадке появ-
ляются регулярно. Бороться с 
этим можно, оборудовав пло-
щадки камерами системы «Без-
опасный регион» и тогда будет 
возможность идентифициро-
вать нарушителей и штрафо-
вать их. Вывоз строительных 
отходов жители могут заказать 
у нас, мы предоставим контей-
нер и утилизируем строитель-
ный мусор на специальный 
полигон.

На раздельный сбор от-
ходов Подмосковье пол-
ностью перешло 1 января 
2019 года. Ожидалось, что 
сортировка и переработка 
отходов уменьшит загруз-
ку полигонов и улучшит 
экологическую обстановку 
в регионе. Спустя 4,5 года 
клинчане научились раз-
делять бытовые отходы 
и платят за вывоз ТБО по 
обновленным тарифам. Как 
это отразилось на экологии 
и экономике? О содержании 
контейнерных площадок, 
вывозе отходов и необходи-
мости дальше использовать 
раздельную сортировку 
рассказали директор МБУ 
«Чистый город» Григорий 
Рыжичкин, председатель 
Ассоциации общественного 
контроля в сфере обраще-
ния с отходами МО Лилия 
Белова и руководитель 
территориальных подраз-
делений «Солнечногорск» 
и «Клин» регионального 
оператора ООО «ЭкоПром-
Сервис» Юлия Быкова. 

 [ НАТАЛЬЯ РОССИЙСКАЯ

– Вот уже несколько лет в на-
ших дворах стоят контейнеры 
для раздельного сбора мусора. 
Сейчас нередко можно увидеть, 
что синие сетчатые контейне-
ры стоят переполненные по 
нескольку дней, а серые вы-
возят регулярно. В результате 
дисциплинированные клинча-
не ставят пакеты с пластиком 
рядом с переполненной сеткой 
и получается навал. Возможно 
ли регулировать график вывоза 
перерабатываемых отходов?

Руководитель территориаль-
ных подразделений «Сол-
нечногорск» и «Клин» реги-
онального оператора ООО 
«ЭкоПромСервис» Юлия 
Быкова:

 – На всех контейнерных пло-
щадках стоят баки двухцвето-
вой индикации. В серые кон-
тейнеры население складыва-
ет отходы, которые не идут в 
переработку, в синие мы скла-
дываем отходы, которые в даль-
нейшем пойдут на переработ-
ку. Количество контейнеров 
определяется нормативами на-
копления, но если мы видим, 
что на той или иной контей-
нерной площадке жители ак-
тивно сортируют, что в синих 
контейнерах находятся пра-
вильные отходы, то конечно 
мы пересматриваем количе-
ство контейнеров на площадке 
и увеличиваем количество кон-
тейнеров, как это мы сделали 
недавно на Дзержинского, 20. 
По закону синие баки долж-
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ны вывозиться не менее 2 раз 
в неделю. Но прежде чем гово-
рить об увеличении, необходи-
мо посмотреть, что в контейне-
рах. Конечно, если жители ак-
тивно и ответственно сортиру-
ют, мы пересматриваем график 
вывоза.

Директор МБУ «Чистый го-
род» Григорий Рыжичкин:

 – Я считаю, что законода-
тельство на этом этапе немнож-
ко отстает, потому что действи-
тельно мы приучали людей 
к раздельному сбору. Созда-
ны площадки «Мегабак», обо-
рудуются новые контейнер-
ные площадки у домов с бака-
ми разных цветов, но на сегод-
няшний день человек видит ту 
же картину, которая была и в 
2019 году.  Стоит бак, его напол-
нили в течение суток, и он еще 
двое суток стоит. Поэтому, на-
верное, надо обратиться к депу-

татам Мособлдумы, чтобы нор-
мы немножко изменили. 

– На экоуроках школьникам 
подробно объясняют, как 
правильно подготовить пластик 
и жестяные банки для даль-
нейшей переработки. Вымыть 
достаточно?

Председатель Ассоциации 
общественного контроля в 
сфере обращения с отхода-
ми МО Лилия Белова:

  – Цивилизованный подход 
к дальнейшей переработке от-
ходов – это не только вымы-
тый пластик. Бутылки и банки 
мы учим детей сжимать, что-
бы они занимали максималь-
но меньше места. Ведь цель ре-
формы – переработка макси-
мального количества бытовых 
отходов при минимальных за-
тратах со стороны участников 
процесса. К сожалению, жите-

ли в результате получают един-
ственный бонус – сокращение 
отходов на полигонах, которые 
не подлежат вторичной перера-
ботке. И вот этот несвоевремен-
ный вывоз, складирование му-
сора на площадках  – это не ре-
форма, это ее фальсификация 
в чистом виде. Я входила в со-
став рабочей группы, которая 
формировала поправки в это 
законодательство. Что вообще 
предлагалось? Двухпоточная си-
стема, которую использует весь 
мир. Давайте внедрять! Но для 
стимула  жителей «синюю» сет-
ку должны вывозить абсолют-
но бесплатно. Так это задумы-
валось.  При успешности прове-
дения реформы на площадках 
вообще должен остаться один 
серый бак, а остальные долж-
ны быть под перерабатывае-
мые фракции.

Это и есть результат рефор-
мы, и население будет платить 

Жители Московской области уже несколько  лет 
выбрасывают отходы в разные баки

Обсуждаем 
«мусорную» 

реформу

Крупногабаритный 
мусор – пока самая 
сложная проблема

Теорию выучили, 
практика хромает 
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Кадастровым инженером Егоров И.Н., адрес: 141600, Московская область, г. Клин, Со-
ветская пл., д. 18а тел 8(906) 790-36-65, адрес электронной  почты: 

kadrus.klin@mail.ru, квалификационный аттестат: 69-14-625, в отношении земельного 
участка, с кадастровым номером 50:03:0030324:463 расположенного по адресу: Москов-
ская область, Клинский р-н, Бутырки д, СНТ Мадиец сад, уч 87 выполняются кадастровые 
работы по уточнению местоположения границ земельного участка. 

Заказчиком работ является Сапаров Алексей Борисович, адрес проживания: г. Москва, 
ул. Ленинградское ш., д.300, кв.7 контактный телефон: 8(977)497-26-68

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы 
состоится по адресу кадастрового инженера  02.07.2023 года в 11 часов.  

Ознакомиться с межевым планом земельного участка, предъявить возражения и тре-
бования о проведении согласования местоположения границ земельного участка на мест-
ности можно по адресу кадастрового инженера с 01.06.2023 по 01.07.2023.

Требуется согласование с правообладателем земельного участка,  находящегося по 
адресу: Московская область, Клинский р-н, Бутырки д, СНТ Мадиец сад, уч 94, располо-
женного  в кадастровом квартале 50:03:0030324.

При проведении согласования местоположения границ, при себе иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а так же документы о правах на земельный участок.

Кадастровым инженером Орешкиной Светланой Валерьевной, 
М.О., г. Клин, ул. Дурыманова, д.20 Б, кв.1, адрес электронной 
почты: soreshkina@yandex.ru, тел. 8-903-518-97-23, квалифика-
ционный аттестат: 69-11-428, в отношение: земельного участка с 
кадастровым номером: 50:03:0070112:112, местоположение кото-
рого: Местоположение установлено относительно ориентира, рас-
положенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: обл. 
Московская, р-н Клинский, сельское поселение Воздвиженское, 
д. Высоково, дом 19, уч.19, выполняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границ земельного участка. Заказчик 
работ: Роушен Инесса Игоревна, проживающая по адресу: Москов-
ская обл, г. Солнечногорск, дп. Поварово, ул. Радужная, д. 7. Собра-
ние заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения 

границ состоится по адресу: Московская, р-н Клинский, сельское 
поселение Воздвиженское, д. Высоково, дом 19, уч.19 01.07.2022 г. 
в 11 часов. С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: М.О., г. Клин, ул. Ленинградская, д.2/11, 
оф.19. Возражения по проекту межевого плана и требования о про-
ведении согласования местоположения границ земельного участка 
на местности принимаются с 01.06.2022 г. по 01.07.2022 г. по адресу: 
М.О., г. Клин, ул. Ленинградская, д.2/11, оф.19. Смежный земель-
ный участка, с правообладателем которого требуется согласовать 
местоположение границ: обл. Московская, р-н Клинский, с/пос. 
Воздвиженское, д. Высоково, уч.21 при проведении согласования 
местоположения границ при себе иметь документ, удостоверяющие 
личность, а также документы о правах на земельный участок.Кадастровым инженером Калиткиной Елизаветой Дмитриевной № квалиф. аттестата 

69-14-650, адрес электронной почты aski7777@mail.ru,  почтовый адрес: 141606 Москов-
ская область, г.Клин, ул.Захватаева, д.4, офис 105, т.,8-991-777-72-27, в отношении зе-
мельного участка с К№ 50:03:0020127:153, расположенного по адресу: обл. Московская, 
р-н Клинский, сдт Бирево, дом 46, заказчиком кадастровых работ является Строгонова 
Любовь Борисовна, проживающая по адресу г.Москва, ул. Краснопролетарская, д.9, 
кв.34, проводятся кадастровые работы по исправлению (уточнению) местоположения 
границ земельного участка.тел. 8-964-797-21-51. Собрание заинтересованных лиц по 
поводу согласования местоположения границ состоится по адресу кадастрового инже-
нера:141606 Московская область, г.Клин, ул.Захватаева, д.4, офис 105, 01.07.2023 г. в 10 
часов. С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
141606 Московская область, г.Клин, ул.Захватаева, д.4, офис 105. Письменные возраже-
ния о местоположении границ земельного участка после ознакомления с проектом меже-
вого плана и требования о проведении согласования местоположения границ земельного 
участка на местности принимаются с 01.06.2032 г. по 01.07.2023г. по адресу: 141606 Мо-
сковская область, г.Клин, ул.Захватаева, д.4, офис 105. Правообладателей смежных зе-
мельных участков с К№50:03:0020127:152 расположенного по адресу: обл. Московская, 
р-н Клинский, СНТ «Бирево», д. Бирево, уч.45 и К№50:03:0020127:47 расположенного по 
адресу:обл. Московская, р-н Клинский, СНТ «Бирево» (д.Бирево), уч.47 (соответствен-
но) с которыми требуется согласовать местоположение границ, при проведении согласо-
вания местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность и документ о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 
40 Федерального закона от 24 июля 2007г. №221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Кадастровым инженером Орешкиной Светланой Валерьевной, 
М.О., г. Клин, ул. Дурыманова, д.20 Б, кв.1, адрес электронной 
почты: soreshkina@yandex.ru, тел. 8-903-518-97-23, квалифика-
ционный аттестат: 69-11-428, в отношение: земельного участка 
с кадастровым номером: 50:03:0050109:45, местоположение ко-
торого: Местоположение установлено относительно ориентира, 
расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Московская, р-н Клинский, с/о Мисиревский, д. Елино, уч.145, 
выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения 
границ земельного участка. Заказчик работ: Медведев Григорий 
Вячеславович, проживающий по адресу: обл. Московская, р-н 
Клинский, с/о Мисиревский, д. Елино, д.145. Собрание заинтересо-
ванных лиц по поводу согласования местоположения границ состо-

ится по адресу: обл. Московская, р-н Клинский, с/о Мисиревский, д. 
Елино, уч.145 01.07.2022 г. в 11 часов. С проектом межевого плана 
земельного участка можно ознакомиться по адресу: М.О., г. Клин, 
ул. Ленинградская, д.2/11, оф.19. Возражения по проекту межевого 
плана и требования о проведении согласования местоположения 
границ земельного участка на местности принимаются с 01.06.2022 
г. по 01.07.2022 г. по адресу: М.О., г. Клин, ул. Ленинградская, д.2/11, 
оф.19. Смежный земельный участка, с правообладателем которого 
требуется согласовать местоположение границ: Московская, р-н 
Клинский, с/о Мисиревский, д. Елино, уч.144 при проведении со-
гласования местоположения границ при себе иметь документ, удо-
стоверяющие личность, а также документы о правах на земельный 
участок.
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